



9 avril 2025

Charte éco-responsable Loire Ladies Tour

La ville de Veauche et la CCFE s'engagent à l'occasion du Loire Ladies Tour 2025

À l'occasion du Loire Ladies Tour, la Ville de Veauche et la Communauté de Communes de Forez-Est s'engagent, ensemble, dans une démarche d'amélioration continue pour réduire l'impact environnemental de leurs événements. Cette volonté commune se traduit par la signature de cette charte éco-responsable, pensée comme une première étape concrète et réaliste.

Neuf engagements structurent cette charte :

1. **Réduire, trier et valoriser les déchets** : la vaisselle est réutilisable, les repas sont servis à l'assiette et des poubelles bi-flux sont mises à disposition.
2. **Suivre la consommation énergétique** : des relevés des compteurs sont effectués en début et fin de journée.
3. **Respecter les lieux** : les services techniques municipaux interviennent avant et après la manifestation pour garantir la propreté du site.
4. **Adopter une communication responsable** : la charte est valorisée dans les supports de communication, sans excès, mais avec transparence.
5. **Privilégier des installations réutilisables** : arche, barnums et mobilier proviennent d'équipements mutualisés ou déjà existants.
6. **Proposer une restauration durable** : des plats de saison sont servis sans vaisselle jetable, et une entreprise locale est sollicitée pour les remerciements aux bénévoles.
7. **Assurer l'accessibilité et l'équité** : gratuité, panneaux d'information posés une semaine avant, et animation Mixcyclette pour allier sport, santé et pédagogie.
8. **Faire vivre une gouvernance ouverte** : des réunions techniques régulières permettent de fédérer tous les acteurs autour des mêmes objectifs.
9. **Transmettre des valeurs partagées** : inclusion, bien-être et engagement sont au cœur du dispositif, comme en témoigne le stand de l'association 1+1 et l'inscription de la Ville dans le label « Ville active et sportive ».

Ville de Veauche
Gérard Dubois, Maire de Veauche



Communauté de communes de Forez-Est
Pierre Vénicel Président de la CCFE

